
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第３回 中丸東小学校学校運営協議会 

開催日時 令和 ５年１０月２５日（水） 

（開会） １３：３０    （閉会） １５：００ 

開催場所 北本市立中丸東小学校 多目的室 

出席者氏名（委員） （校長も含め記載） 

小澤委員長、横山委員、谷津委員、島崎委員、井上委員、塩田委員、 

桑島委員、木分委員、吉田委員、原口校長 

欠席者氏名（委員） 吉田委員 

事務局 熊倉教頭、小倉教務主任 

傍聴者 ０名 

議題 （１）生徒指導の現状について 

（２）学力学習状況調査結果について 

協 

議 
等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）生徒指導の現状について 

校長より不登校等の現状を、本校の状況と北

本市の状況について説明した。保護者としっ

かり連絡を取りながら、オンライン授業等も

活用して授業への復帰を促していることに

理解をいただいた。 

・５・６年生の人数が多くてかわいそうだ。人

間関係にも影響が出たりはしないか気になる。

特に５年生はあと少しで２クラスとなるのだ

が、何とかならないか。 

 

（２）学力学習状況調査結果について 

全国学力学習状況調査と県学力学習状況調

査について、結果と傾向について説明した。 

・高学年は課題を意識しながら、一人一人が考

えようとしながら授業を受けていた。授業を楽

しそうに受けていう子が多くみられたのも印象

的だった。 

・読書タイムは大切。読書は家庭の影響を受け

やすいと思われるので、家庭との連携も取りな

がら、取り組みを続けてほしい。 

（３）意見交換 

様々な意見をいただき、学校でできることと

家庭に促すべきこと、地域にも一緒に考えて

ほしいことなどがあることを伝え、今後も意

識して連携していくことを説明して、理解を

得た。 

・現状の中丸東小には関係はないと思われる

が、いじめはいつでもどこでも起こりえるもの。

これからも命を大切にする教育を引き続きお願

いしたい。 

・キャッシュレス時代ではあるが、基本となる

のはお金についての感覚づくりだと思う。学校

で伝えるべき消費者教育等で教えてください。 

・学校からの連絡メールでは、とても細やかに

送信していただいている。 

・交通安全教育を今後も継続してほしい。過去

に事故のあった学校なので、安全意識を高める

ことのできる啓発と指導をお願いしたい。 

配付資料 （１）令和５年度「第３回学校運営協議会」冊子 

（２）令和５年度第４回北本市立中丸東小学校学校運営協議会の開催について 



 

※本様式は、各会議の開催後１ヶ月以内に北本市教育委員会に提出するとともに、各校ホームペー

ジに掲載してください。 

 

 


